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　縁もゆかりもない御宿町に一家四人で移り住んで２２年。当時
４歳と２歳だった子どもたちも成長して社会人となり、私自身も
ＰＴＡや青年部活動、御宿台区の役員などを通して様々な方と交
流するなかで、日々衰退していく町の現状を憂い、町に貢献でき
る方法はないかと考えました。
　その結果、昨年 9月の選挙にて御宿町議会議員として活動する
機会を与えていただけることとなりましたので、皆様からの負託
に応えるべく全力で取り組んでまいります。
　どうぞよろしくお願い致します。

　昨年 12 月 17 日に御宿台集会
所におきまして、土井茂夫議員
と共同で議会報告会を開催させ
ていただきました。
　多くの方々にご参加いただ
き、昨年 9月に制定された議会
基本条例の説明や質疑応答など
を通して町民の皆さまからのご
意見やご要望を伺い、また私自
身の考えを述べさせていただく
良い機会となりました。今後も
随時開催できればと思います。
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議会報告会

　御宿小学校校舎の老朽化による更新の議論が継続しています。
　町執行部は、教育施設検討委員会の実施した印象操作による恣
意的なアンケート結果のみを根拠に御宿中学校敷地内への校舎建
設をなし崩し的に進めようとしており、広報などを通じて既成事
実作りに躍起になっています。
　町の将来を担う子どもたちのための大切な教育環境はもっと慎
重に議論を重ねたうえで決定するべきで、最初から中学校への移
転ありきの安易で杜撰な進め方は到底容認できません。
　中学校への移転を正当化するための口実として「小中一貫教育」
というフレーズを持ち出してきたものの、その具体的なプランや
カリキュラムは示されず、このままではただの「小中同居」で終
わることは目に見えています。
　この件はあらためて議論のやり直しが必要と考えます。

御宿小学校更新について

1971 年生れ（52 歳）　2001 年に横浜市より移住
御宿台区長代理（3月退任予定）
御宿少年野球クラブ代表
御宿町議会議員（1期目）


